

# L'économie bleue, maillon essentiel d'une transition écologique réussie

COMMUNIQUE DE PRESSE

A PARIS, LE 17 MAI 2017

Armateurs de France salue la nomination d'Elisabeth BORNE, en tant que ministre chargée des Transports, auprès de Nicolas HULOT, ministre d'Etat chargé de la Transition écologique.

**Pour Jean-Marc ROUÉ, Président d'Armateurs de France :** "La création d'un portefeuille ministériel alliant transition écologique et transports est un signal positif en direction de l'innovation technologique et du développement économique durable de notre pays. Les armateurs français s'inscrivent déjà dans cette dynamique depuis près d'une quinzaine d'années, puisqu'ils ont fait le pari de l'innovation au service de la qualité environnementale et sociale, avec une flotte parmi les plus jeunes d'Europe. En outre, cet engagement est également impulsé par Armateurs de France à l'international : notre industrie vient en effet d'adopter un objectif de réduction des émissions de CO2 de moins 50% en 2050."

"Néanmoins, Armateurs de France rappelle que le développement durable de l'économie bleue, du transport et des services maritimes doit constituer la principale voie d'une transition écologique réussie. Les axes et mesures d'une économie bleue dynamique figurent en outre dans notre document stratégique, "Objectif 2025 : cap sur la croissance bleue" : compétitivité, fiscalité, innovation, transport et services maritimes durables, etc. Autant de thématiques qui, nous l'espérons, retiendront toute l'attention de la nouvelle équipe gouvernementale", ajoute le Président d'Armateurs de France.

Contact presse :

Pasquine ALBERTINI

[p-albertini@armateursdefrance.org](mailto:p-albertini@armateursdefrance.org)

01.53.89.52.42/06.24.35.45.43